
市立加陽水辺公園の活用に関するサウンディング型市場調査に関する質問への回答 

 
質問及び回答 

整理

番号 
質問事項 回答 

1 PPPの考え方と推測しますが、よろしいで

しょうか。 

 本調査は、PPP 等の民間活力の導入の可能性を

検討するものです。活用手法について、ご意見等

をお聞かせください。 

2 ①「公園を中心とした周辺環境の一体的な

活用を民間事業者参画により行う」と

は、民間事業者が公園施設から利用料金

等なんらかの収入を得て公園の運営費を

賄う方式も想定の範囲に入れられている

のでしょうか。 

②また、新たに事業収入を得るための新た

な施設の設置も可能でしょうか。 

③施設の設置を行う場合、その費用につい

てはどのようにお考えでしょうか。 

① お示しいただいたものを含め、運営方法や

方式等の可能性についてご意見等をお聞か

せください。 

② 法令等による制限を受ける場合がございま

すが、その場合を除き、新たな施設の設置等

については特に妨げていません。 

③ 費用負担等についても、ご意見等をお聞か

せください。 

3 現在、他団体に委託している業務につい

てはどう考えたらよいでしょうか？委託解

消が可能でしょうか。 

地域コミュニティ組織との関係については、

お示しの考えを排除することはございません。 

4 民間事業者を参入させる際は、市の負担

についてどのように考えておられるのでし

ょうか。 

現段階で、市の負担の増減については特段考

えておりませんので、ご意見等をお聞かせくだ

さい。 

5 サウンディング実施後にプロポーザル方

式での事業者の募集が行われると想定して

います。行われるとしたらいつ頃の予定で

しょうか。 

 本調査の結果を踏まえた上で検討していくた

め、今後のスケジュールについては未定です。 

 
以上 


